

ゆがわら・まなづるっこ通信

No.3

2023年12月

10～11月にかけて、小中A学部は様々な交流を行ってきました。10月31日（火）には小中AB部門での『ハロウィンパーティー』を行いました。ウォークラリーでは、小中AB部門でチームに分かれて、校舎内をめぐりました。また、11月1日（水）には、地域の小中学校の支援級との交流会を『多賀のうみえーる長浜』で行いました。良い天気の中で、おにごっこや滑り台、海辺の散歩などを楽しみました。11月28日（火）には湯河原中学校支援級との交流会を行いました。1学期から、投げる、的をねらうなど意識して、練習を重ねてからのポッチャ大会でした。赤、青チームに分かれ、湯河原中学校の生徒も協力しながら行いました。2回戦行い、1勝1敗となり、感想では「楽しかった!」と話してくれました。

【小中AB 交流会 ハロウィンパーティー】 ゆ



トリックオアトリート!



サイン
ください



ウォークラリーに
しゅっぱつだ!

【湯河原町小中支援級合同交流会 伊豆長浜 多賀のうみえーる長浜】

ハイ!ポーズ!

にげろ～



きれいだな～

【湯河原中学校支援級 交流会】

ありがとう



ボール、どうぞ。



きょうりよくしてくれて
10てん とれました。



やあ～～!!